
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
gerne verweise ich nochmals auf die anliegende Stellungnahem vom Februar 2015. Ich 
finde es schade, dass in der Auswertung offenbar nicht einmal eine kritische 
Bürgerinitiative zitiert wurde. Immerhin wurde das Thema AKZEPTANZ der 
Energiewende erwähnt. Allerdings geht es nicht nur um die Kosten, sondern um den 
Umgang mit den Menschen, die neue Windkraftanlagen und die sehr hungrigen 
Investoren ertragen müssen. 
Ich hätte mir gewünscht, dass diese "Randthema", das aber wichtig ist, mehr 
Beachtung findet im Weissbuch.  
 
Schreiben, wie in der Anlage (PDF), tragen nicht zu einer Erhöhung der Akzeptanz bei. 
("Von weiteren Anfragen bitten wir abzusehen..."). Hier hatten wir um Erläuterung 
gebeten, warum Stellungnahmen selbst der betroffenen Gemeinde nicht  berücksichtigt 
werden bei der Windplanung und keine Erläuterung erhalten 
 
Gerne können Sie dies veröffentlichen.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Dipl.-Kffr. Angela M. 
 


